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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問 通 告 一 覧 

 

【質 問 日】令和３年３月８日（月） 

 

【個人質問】 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

９ 森永  靖子 

 

 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ 県議会議員として、薩摩川内市をどのように見つめてこられたか概要を伺う。 

⑵ 市長以下幹部職員の方々が各地域を回り意見交換会が行われ、市民の声を直接

聞かれていたが、市長はどのような形で市民の声に耳を傾けられるつもりか概要

を伺う。 

⑶ 公約の中に掲げられた地方創生ビジョンには「均衡ある発展」と添え書きがあ

り「コミュニティ・環境～地区コミュニティ・甑島振興」とうたわれている。そ

こで地区コミュニティの振興策について、どのように考えるか概要を伺う。 

⑷ 公約の中に掲げられた地方創生ビジョンに「市役所改革～広聴」とうたわれて 

いる。そこで市役所サービスの満足度の向上策についてどのように考えるか伺う。 

⑸ 市民の大きな期待を受けて船出した【田中丸】は、出港して４箇月が経過した。

９５０００人を乗せて舵取りをされているが、この４箇月間は、コロナ禍の中、 

慌ただしい激務の連続であったと思う。この４箇月を振り返り、どのような感想 

を持っているか、また、残りの任期３年半をどのような思いで舵取りされるか熱 

い思いを伺う。 

２ 可愛地区コミュニティセンターについて 

・ 老朽化が進んでいることから、移転、新築はできないか。市長の率直な考えを

伺う。 

３ 男女共同参画の推進について 

⑴ 行政分野における女性の参画の拡大として、女性の人材育成と管理職等への積

極的登用を主な取組とされているが、令和２年度現在の女性管理職の人数・割合

を伺う。 

⑵ 少ない理由と対策を伺う。 

⑶ 職員採用と登用の基本的な考え方を伺う。 

⑷ 最終的に何を基準に採用しているか。 

１０ 落口  久光  

 

 

１ 新型コロナウイルス対策について 

⑴ ワクチン接種について 

ア 市民への周知について 

イ 事前のかかりつけ医の問診（相談）に対する診察料の取扱いについて 

ウ 要介護申請者など移動が容易でない方々への対応について 

エ 副反応（副作用）について 

オ 接種してはいけない人について 

⑵ コロナ治療について 

ア 現状の症状ごとの治療状況について 

イ 軽症段階で適正な治療が行われないようにとれる状態をどう考えるか。 

⑶ 今後のウィズコロナについて 

ア ワクチン接種後の抗体存在期間とワクチンの定期接種について 

イ ワクチン接種後の感染発覚時の対応について 
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ウ 国産のワクチン、治療薬の展開についてどう考えるか。 

２ 今後の市政運営、財政について 

⑴ 安心して子どもを産み育てられる支援の強化策について伺う。 

・ 将来の労働人口確保のためにも攻めの施策が必要ではないか。 

⑵ 一般会計予算５００億円時代に向けての考えと施策について 

⑶ スクラップ・アンド・ビルドに沿った事業仕分けにおける考え方について 

  ア 財政運営プログラムの事業見直し等について 

 イ 事務事業評価等について 

１１ 石野田  浩 １ 農業問題について 

⑴ 第３次農業・農村振興基本計画の進捗状況は 

⑵ 本市の農林水産品の近況の生産動向は 

⑶ 令和３年度の目標は 

⑷ 旧鹿児島県農業開発総合センター果樹部北薩分場跡地について 

２ 川内港について 

⑴ 整備計画について 

⑵ 背後地の利活用は 

⑶ アクセス道路について 

３ 原子力発電所から出る高レベル放射性廃棄物の最終処分場について 

・ 共同通信のアンケート調査によると、川内原発を立地する薩摩川内市は「国の

エネルギー政策に理解を示し、協力してきた。最終処分場まで受け入れる考えは

ない」と説明があったと南日本新聞が報じていたが、経緯は 

１２ 山中 真由美 

 

１ コロナ禍・コロナ禍後の地域経済対策について 

⑴ 新型コロナウイルス感染拡大による地域経済対策について 

⑵ 新規創業者や事業拡大をする方への創業しやすい環境づくりについて 

⑶ 【第２弾！！】薩摩川内市プレミアム商品券の現時点での利用状況と用途につ

いて 

⑷ 地元商店街への経済効果について 

⑸ 今後、ＬＩＮＥを使った市独自のクーポンを取り入れられないか。 

２ 薩摩川内市のスポーツ振興について 

⑴ 薩摩川内市スポーツ推進計画の改訂版を作成するに当たり、現状・課題とその

取組について 

⑵ スポーツ振興基金補助金から見える申請状況と競技種目について 

⑶ スポーツ振興基金補助金大会派遣助成を国際大会は差別化し拡充できないか。 

⑷ ジュニア選手育成の応援体制を作り支援拡充できないか。 

⑸ 中学校での部活動の顧問と外部指導者の現状は 

３ 甑島から県外へ進学する学生を支援できないか。 

 


